CHURCHRIGHT

Encausando la Iglesia

Volumen 10 • Número 3

Abril - Mayo 2018



Calendario 2018

Abril 7-8 - Conferencia SWORD STRONG, Fort Smith, AR

Abril 20-22 - Conferencia del Equipo del Distrito Suroeste (SWD), Jasper, AR

Abril 28 - Super Sábado, Oklahoma y Fort Smith, AR

Mayo 12-13 - Super Sábado área 7 del SWD, y Reunión de Liderazgo, McAllen, TX

Mayo 18-20 - Retiro varonil del SWD

Mayo 25-28 - SWORD y Retiro de Ministerios, Hawkins, TX

Mayo 26-27 - Fin de semana de graduación de Spring Vale Christian School

Calendario de Eventos de Artios

Abril 1 - Finalización de inscripciones tempranas a los cursos de primavera.

Abril 8 - Mayo 13 - Clases de primavera en sesión.

Mayo 13 - Finalización de inscripciones tardías a los cursos de primavera.

Mayo 20 - Junio 24 - Clases tardías de primavera en sesión.

Para obtener una lista completa de eventos, favor de visitar churchright.org.

Siguiendo a Nuestros Líderes

El plan para transformar nuestra Visión de una Iglesia Vibrante del Siglo 21 en Realidad (TVR) se divide en un plan que consta de tres fases en tres años. Durante la Fase 1 (2017), nos comprometemos a entender cada uno de los puntos de la visión y empezamos a enfocarnos en Jesucristo como nuestro Salvador. Durante la Fase 2 (2018), también nos enfocaremos en Jesucristo como nuestro Salvador.

Después en el 2019, recordándonos a nosotros mismos que nuestra identidad personal y como iglesia está completamente en Cristo, nos enfocaremos en el cumplimiento de la Gran Comisión. "Por tanto, vayan y hagan discípulos de todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo, enseñándoles a obedecer todo lo que les he mandado a ustedes (Mateo 28:19, 20a).

Así que poniendo todo esto junto, TVR simplemente es "Enfocarse en Jesús y Seguir Su Plan."

El Director Ejecutivo Jody McCoy, y yo, nos apasiona dirigir a las personas hacia Jesús. Mientras servimos como líderes de la iglesia, somos responsables ante el consejo de directores, quienes a su vez son responsables ante los miembros de nuestra iglesia. Sin embargo, todos nosotros sabemos que el verdadero líder de nuestra iglesia es Jesucristo. Nuestro liderazgo es legítimo solamente si lo seguimos a él y a aquellos que ha puesto como líderes sobre nosotros.

El patrón de liderazgo del Nuevo Testamento muestra que cada líder también necesita ser un seguidor de aquellos a quienes les corresponde tal responsabilidad. Jesús nos dio ese ejemplo: "Yo no hago nada por mi propia cuenta, sino que hago conforme a lo que el Padre me ha enseñado" (Juan 8:28). Los apóstoles siguieron este ejemplo, Pablo dijo "Sean imitadores de mí, así como yo soy de Cristo," (1 Corintios 11:1).

Sin importar nuestra posición dentro de la iglesia, estamos guiando a alguien, y estamos siguiendo a alguien. Y todos nosotros deberíamos estar siguiendo a Jesús. Si no estamos dispuestos a seguir a nuestros líderes terrenales, estamos enseñando a nuestros seguidores a no tener la voluntad de seguirnos. Vamos a seguir a Jesús y su ejemplo de liderazgo.

— Loren Stacy

Noticias Distritales

Suroeste



SWORD STRONG en San Antonio

Ochenta asistentes se congregaron el 13 y 14 de enero en la Iglesia New Hope United en San Antonio, Texas, como parte de la Conferencia SWORD STRONG. Jóvenes adultos de Austin, Brownsville, Dallas, El Paso, Houston, Laredo, San Antonio, y hasta de San Luis Potosí, México, fueron desafiados a poner a Cristo como el centro de sus vidas.

Los jóvenes adultos analizaron la importancia de las oracionesy el deseo de desarrollar una relación y comunicación con Dios. Por medio de juegos, actividades para romper el hielo, comunión, adoración, y un panel de preguntas y respuestas, los jóvenes encontraron la motivación para continuar poniendo a Jesús como su prioridad. La Conferencia STRONG concluyó alimentando a los desamparados el día domingo.

— Jamin Teran

Reconocimiento especial. El 27 de enero, Lawrence Eddy (segundo a la derecha) recibió el Lifetime Ministry Achievement Award (Reconocimiento de Logro Ministerial de por Vida)



por su trabajo en la Conferencia de la IDD7 en Oklahoma, y en los Campamentos Dover. El ha trabajado fielmente a nivel local, estatal, y distrital con la Conferencia General por 60 años. El Hermano Eddy fue muy importante en el desarrollo y construcción de Spring Vale Academy (ahora Spring Vale Christian School). En la foto aparecen con el (I a D): Jeral Ullrich (Presidente de la Conferencia de Oklahoma), Sue Eddy, y el Pastor Barry Mauldin.

Área 7 Super Sábado y Reunión de Liderazgo

"Divididos Nos Caemos" fue el tema del Super Sábado llevado a cabo el 3 de febrero en Brownsville, TX. Más de 250 asistentes fueron motivados a buscar la unidad del cuerpo de Cristo para construir el reino de Dios. Las iglesias del área dieron presentaciones de eventos y ministerios futuros. Grupos de alabanza de Corpus Christi-Violet y Brownsville



llevaron a los asistentes ante la presencia del Señor.

El Superintendente del Distrito Chip Hinds explicó que el cuerpo de la iglesia se compone de diferentes partes, pero que cada una tiene una función específica.

El domingo por la mañana, los líderes del área 7 dieron atención a las preguntas y preocupaciones en relación a los estatutos actuales. Al mismo tiempo, ministerios como Artios y Medios de Comunicación del Distrito Suroeste (SWD) hablaron sobre la importancia de equipar a los líderes para los nuevos desafíos que como iglesia tenemos.

— Jamin Teran



Celebrando un gran avance. El 24 de febrero, la IDD7 Laredo-Yireh celebró diez años de ministerio. Los miembros de la iglesia alabaron al Señor por su misericordia a través de los años y se comprometieron a continuar con la visión para el futuro. El Superintendente Chip Hinds predicó sobre la importancia de ser una iglesia, y animó a la congregación a continuar fortalecidos en su camino. Los pastores oraron sobre el líder Juan Jose Olguin Jr. pidiendo fortaleza, también se ofrecieron sermones y talleres para los miembros.

Durmiendo en el Señor. Después de haber perdido al pastor José Velarde (a la derecha) en el 2000, la IDD7 en Santa Fe, NM nos informa del fallecimiento de los líderes en 2017: El pastor Jose Balboa y Benjamin Moreno. Damos gracias a Dios por estos hombres que apoyaron la iglesia en el ministerio local.



Noreste

El día 10 de febrero se llevó a cabo un evento similar a un Super Sábado en la iglesia de Lanham, cerca de Washington, D.C. con alrededor de 300 asistentes. El editor del Abogado de la Biblia Jason Overman impartió la lección de Escuela Sabática a una clase de más de 150 personas.



Jason Overman habló a 35 en la reunión semanal del Ministerio Varonil, incluyendo un periodo fascinante de preguntas y respuestas. El Superintendente regional Kirk Grant habló a los jóvenes, y Careta Grant habló en la reunión del Ministerio Femenil.

El Director ejecutivo Jody McCoy predicó a una iglesia llena en el servicio vespertino. Careta Grant cantó un especial.

El domingo 11 de febrero, Kirk Grant, Jason Overman, Jody McCoy, y un equipo de video (derecha) filmaron videos complementarios para el segundo trimestre de las lecciones de Escuela Sabáti-



ca. El pastor abrió la iglesia a las 7:30 a.m. y la cerró a las 7:30 p.m. Doce horas de preparación, grabación, un breve descanso, más grabación, y limpieza. Pueden ver los videos en YouTube en el canal NED COG7 Transforming Vision into Reality (Transformando la Visión en Realidad).

Super Sábado y Reunión de Liderazgo en Michigan

El 24 de febrero, las congregaciones del lado oeste de Michigan asistieron a su reunión regional en Vriesland. La iglesia estaba llenísima, tuvimos dos grupos de alabanza y dos dinámicos expositores. El pastor Terry Graham compartió un mensaje sobre la oración, y el Hermano Israel Steinmetz predicó sobre vivir como extranjeros en este mundo. Después tuvimos una deliciosa comida y la película

"The Case for Christ" (El Caso de Cristo) para fomentar la comunión, y así terminamos un hermoso día.

El domingo 25 de febrero, doce asistentes se reunieron con el Hermano Steinmetz para la Reunión Regional de Liderazgo, en la cual compartió los cambios en nuestros estatutos y de la necesidad de que las iglesias tengan sus propios estatutos locales en conformidad con los de la Conferencia General. Tuvimos una buena discusión y tuvimos

tiempo de preguntas y respuestas. Todos los que asistieron estaban de acuerdo que deberíamos tener más reuniones como esa en forma regular. Representantes de las iglesias Culver Road, Freeland, Grand Rapids, Saginaw, Vriesland, y West Olive estuvieron presentes. ¡A Dios sea la gloria por esos siervos dispuestos a enseñar, edificar, y servirle!

— Tom Winchell Representante del Área ll del NED



Máguinas de Coser en Pakistán

Gracias a las ofrendas, compras, y donaciones en la Convención de 2017 en Sprinfield, Illinois, recaudamos suficientes fondos para comprar dieciséis máquinas de coser (\$1,643) para nuestras hermanas en Pákistan a través de nuestro Ministerio de Misiones de la Conferencia General. Todas de las mujeres que se beneficiaron con este ministerio son miembros de la IDD7, muchas de las cuales son viudas.

En Rawalpindi, diez máquinas de coser fueron compradas (\$100 cada una), y los fondos adicionales se usarán para apoyar a la maestra que instruirá a las viudas. Alrededor de 25 mujeres aprenderán a coser y la capacitación sera de seis a ocho meses mientras la mayoria de las viudas continuarán con sus trabajos normales. Después, los fondos que obtengan cosiendo ropa les permitirá apoyar a su familia, pagar los gastos escolares de sus hijos, pagar gastos médicos, etc., y también podrán apoyar a la iglesia a través de sus diezmos y ofrendas. Sus trabajos actuales, como hacer ladrillos, son demasiado difíciles y no ganan suficiente para cubrir los gastos de sus necesidades.

¡Muchas gracias desde el fondo de mi corazón por hacer esto posible!

— Esther Winchell Ministerio Femenil del Distrito Noreste

Oeste de Canadá

Aprendiendo de Ruth

Casi 40 mujeres del distrito se reunieron del 9-11 de febrero en la cabina Kozy Mountain para enfocarse en las lecciones del libro de Ruth.

Varias de las presentaciones resaltaron cómo la dedicación de Ruth para seguir a Noemi fue un ejemplo de la dedicación que deberíamos tener para seguir a Cristo al esforzarnos para ser Cristo céntricos. Se dieron cuenta de lo interesante que es la historia de amor de Booz por Ruth,



particularmente de como la protegió y redimió. Nuevamente, los oradores centraron su atención en la importancia al igual que la protección y redención que Cristo ofrece a su pueblo.

También se vivieron momentos refrescantes y estimulantes durante la adoración y los momentos de comunión. Dios fue glorificado y ese fin de semana permitió que las mujeres re-dedicaran su vida a Dios mejorando así la unidad de la iglesia por medio de nuestras hermanas.

— Orville Rose

Sudeste



Equipando varones. El Ministerio Varonil del Distrito del Sudeste llevó a cabo su retiro anual del 12-14 de enero en el Centro de Conferencias Lake Placid Conference Center en Lake Placid, FL. Cien varones de todo el distrito escucharon las presentaciones realizadas por el Presidente de la C.G Loren Stacy y los pastores Jeff Endecott, Godwin Prospere, Keith Legg, e Ismael Martinez. El tema del retiro fue sobre el Liderazgo Varonil, con una presentación sobre el libro de Gary Chapman The 5 Love Languages (Los 5 Lenguajes del Amor). ¡Como siempre, la comida y la comunión estuvieron de maravilla!

Copyright © 2018 General Conference of the Church of God (Seventh Day)

Churchright is a bimonthly newsletter published by the General Conference Church of God (Seventh Day). It is dedicated to communicating relevant Church news and cultivating a "culture of excellence."

Church of God (Seventh Day)
P. O. Box 33677 • Denver, CO 80233,
Phone: (303) 452-7973 • Fax: (303) 452-0657

churchright@cog7.org • churchright.org

Scripture quotations marked (ESV) are from The Holy Bible, *English Standard Version*® (ESV®), copyright © 2001 by Crossway, a publishing ministry of Good News Publishers. Used by permission. All rights reserved.



Reunión Anual del Consejo de Directores

El consejo de directores de la Conferencia General llevó a cabo su reunión anual en Denver, Colorado, del 17-21 de febrero. Los siguientes miembros del consejo estuvieron presentes: Samuel Holland (presidente), Dennis O'Banion (vice presidente), Hope Dais (secretaria), Greg Lincoln (tesorero), Mark Caswell, Daniel Flores, Wayne Hrenyk, Raul Romo, Manuel Salazar, Larry Zaragoza, y Reuben Zaragoza. Joshua Gutierrez no pudo asistir a la reunión. También estuvieron presentes el Presidente de la Conferencia Loren Stacy y Director Ejecutivo Jody McCoy. Brad Ciavarella renunció del consejó haciéndose efectivo a partir del 18 de enero del 2018.

Después de iniciar cada día con oración y devoción, el consejo se dedicó a cubrir diferentes asuntos. Aquí están algunos de ellos:

- discusión sobre la incapacidad de las congregaciones canadienses para cumplir en su totalidad con el plan económico como está escrito actualmente en nuestros estatutos.
- hubo una actualización del equipo ejecutivo sobre la iniciativa en marcha Transforming Vision into Reality (TVR) (Transformando la Visión en Realidad).
- revisión de los recién adoptados estatutos de la Conferencia
- nombramiento de los siguientes superintendentes distritales para un término de dos años, comenzando el 1 de julio y culminando el 30 de junio del 2020: Leeroy Williams, Este de Canadá; Orville Rose, Oeste de Canadá; Ken Lawson, Central; Chip Hinds, Suroeste; Heber Vega, Noreste; Steve Krome, Sudeste; Larry Zaragoza, Costa Oeste
- nombramiento de los siguientes directores de ministerio por un término de dos años, comenzando el 1 de julio del 2018 y culminando el 30 de junio del 2020: Bryan Cleeton, Misiones de la C. G; Keith Michalak, Publicaciones; Israel Steinmetz y Amber Riggs, Artios Christian College
- aprobación del presupuesto para el año fiscal, comenzando el 1 de abril del 2018 y terminando el 30 de marzo del 2019
- revisión y discusión del desempeño y evaluación del

Presidente de la Conferencia durante el periodo del año 2017.

 aprobación de las metas trimestrales del presidente de la Conferencia para el año 2018

Finalmente, el Presidente Holland junto con el consejo revisó información sobre el Comité Nominador.

Reunión Anual del Comité de Licencias y Credenciales (L&C Committee)

Uno de los aspectos más sobresalientes de mi año es trabajar con el Comité de Licencias y Credenciales el cual lo forman algunos de los mejores ministros que conozco

Nuestros días inician a las 7:30 a.m. y normalmente terminan a las 10:30 p.m. Compartimos devociones, nuestros corazones, y la necesidad de orar, y a menudo oramos por alguno de los hermanos que forman parte del Comité de L&C.

Nuestro trabajo consiste en entrevistar candidatos para el ministerio. Que oportunidad la de escuchar la vida de cada hombre y su llamado, desde su bautizo hasta su convicción, para entrar al ministerio. Muchos ya están haciendo el trabajo de predicar, visitar, y llevando almas a Jesús y a la vida eterna.

En la pasada reunión que tuvimos del 26 de febrero al 1 de marzo en Denver, Colorado, otorgamos documentos ministeriales (certificado de pastor local, licencia, o credencial) a nueve maravillosos hermanos. Asención a licencia ministerial Felipe Orduño y Samuel Santos Preza. Ascención a certificado de pastor local (LPC) John Camero, Loren Gjesdal, Nigel Lewis, Moises Medrano, Juan Mejia, Juan Jose Olquin, y Leeroy Williams.

Después de haber otorgado los documentos, asignamos un mentor por cada LPC y licencia ministerial que aprobamos. El mentor llama, envía correos electrónicos, y a veces visita a la persona que acaba de recibir sus documentos para animar, corregir, o solamente para ofrecer apoyo durante el primer año. Muchas de esas conexiones que surgen con los mentores se desarrollan en amistades de por vida después de terminar con el tiempo de mentorado.

El Comité de L&C agradece a la Iglesia, y al Concilio Mi-



Miembros del Comité de L&C que se reunieron recientemente en Denver (I a D): Monico Muffley, Steve Kyner, Eddie Villalba, Jhabel Chagollan, Noe Reyes, Ken Lawson, y Oscar Mata.

nisterial de Norte América (NAMC) ;por el honor de servirles en esta manera!

— Steve Kyner

Estudios para Adultos – Segundo Trimestre

En los estudios Rescate y Restauración, continuamos con nuestra jornada de explorar a Jesús como nuestro Salvador. Recorreremos doce familiares historias del Antiguo Testamento y veremos cómo un Dios amoroso rescata y restaura a hombres y mujeres con necesidades comunes pero diversas que acuden a Él en busca de ayuda.

También encontraremos paralelismos con estas historias en el Nuevo Testamento cuando Jesús, el único Hijo de Dios, revela el amor del Padre, dando su vida para rescatar a un mundo caído y restaurar a aquellos que confían en él. La decimotercera y última lección nos lleva al Nuevo Testamento con el nacimiento de Jesús, nuestro Salvador, a quien apuntan todas las demás historias.

Puede leer más y puede ordenarlas en: *publications*. *cog7.org*.



Zona 5 Convención Africana

Agosto 8-13, 2018

Región Ashanti, Ghana, Oeste de Africa Representantes de la Iglesia de Dios (Séptimo Día)

de más de quince naciones de África, así como delegados de Jamaica, Reino Unido, y otros lugares, se reunirán para la Convención Africana de la zona 5 del Concilio MInisterial Internacional (IMC) el próximo mes de agosto. Se darán seminarios y presentaciones sobre los diez puntos de la Visión de una Iglesia Vibrante del Siglo 21. El costo por persona es de \$550, lo cual incluye transporte a y del aeropuerto, comidas, y hospedaje durante la convención. Si desean quedarse más tiempo después de las fechas de la convención para conocer, usted tendrá que sufragar los gastos que eso implica.

Para obtener más información, contactar al Hermano Robert Crawford, representante de la zona 5 de África del IMC Zone 5 (teléfono: +44 7402484716; email: robertashcrawford@hotmail.com).

Deje brillar su luz

Ilumine al mundo con la pasión de servir. Pídale al superintendente de su distrito y al representante del área que lo ayuden a "conectarse" para que su influencia pueda brillar más y el reino de Dios se expanda.

No olvide orar por su distrito y sus líderes, y apoyarles financieramente.



An agency of COG7.org

ABOUT US

KIDS' CORNER

OUARTERLIES

TRACTS-BOOKS

ONLINE STOR

DONALE

C



Ahora, Publicaciones tiene una página web, aparte de BA en línea, esta página muestra nuestra literatura, Material de estudio de Escuela Sabática, y el programa actualizado de Seekers. Visítenos en *publications.cog7.org*.